

Comentario / Leonardo Curzio (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- "Jorge Romero, el coordinador de los diputados del panismo, dice que hay que poner una pausa electoral con el PRI. Después de la tunda que les dieron, yo creo que la pausa se la han puesto ellos mismos. Dice que tendrá que recuperar el blanquiazul su esencia ¿será?

Le recuerdo que Jorge Romero era el artífice en la capital de la República de la alianza con Toledo y con Leonel Luna; ellos tres se repartieron un montón de privilegios aquí en la capital. Son ellos, que ahora dicen que hay que volver a la esencia ¿cuál esencia?, ¿la del partido negocio o la del partido que, en este caso, no ha encontrado el rumbo?"

